

INTRODUCCIÓN

La Fiscalía o ministerio público es una institución que tiene como asignación la investigación y persecución de los delitos que afectan a la sociedad y recabar la información necesaria para en lo posterior llevar a los acusados a los tribunales competentes.

Es una institución, de carácter autónomo y que busca el bienestar e la sociedad, la cual en la actualidad presenta muchas falencias, en ese sentido se elabora el presente proyecto para solucionar las mismas y obtener soluciones adecuadas a través de un proyecto arquitectónico.

El principal objetivo de este trabajo de investigación es desarrollar el diseño de un equipamiento: “Edificio para la administración de la fiscalía departamental de Tarija”, en el barrio Lourdes, distrito 8 de la ciudad de Tarija.

Esta propuesta como una respuesta a la inexistencia de un edificio para la fiscalía propio, y frente a un crecimiento acelerado de la población que crece a la par de actividades ilícitas e índices de delincuencia, siendo el cuarto a nivel nacional en cuanto a delitos específicamente de violencia.

También como respuesta a la falta de una infraestructura adecuada para los trabajadores administrativos que realizan sus actividades en espacios que ya superaron sus limitaciones de atención al público, y cuyas actividades se desarrollan en espacios readecuados que no cumplen a cabalidad las funciones destinadas a este tipo de administración.

Es a partir de estas necesidades básicas que se realiza una propuesta de edificación innovadora, y que cumpla con las solicitudes fiscales, espaciales y funcionales para este tipo de administración adaptándose de la mejor manera a su contexto inmediato.

Se considera de vital importancia el desarrollo de una infraestructura propia, para lograr un mejor desenvolvimiento de funcionarios y litigantes y ambos puedan desarrollar sus correspondientes actividades en ambientes que brinden las condiciones correspondientes para este tipo de administración.

En la parte de diseño se considera el marco normativo y reglamentos que rigen la funcionalidad como un factor importante, irremplazable y propio de cada tipo de proyecto y que debe ir de la mano con el concepto el cual vendría a ser el aporte que se le da al mismo, dándole al proyecto ese sentido de singularidad y unicidad.

Dentro del análisis y siguiendo la metodología deductiva que va desde lo general hasta lo más específico, considerando entre muchos aspectos la topografía, vegetación, asoleamiento, clima viento, y servicios complementarios, siendo esto de vital importancia para el emplazamiento de un proyecto, ya que cada proyecto debe responder al contexto en el cual está implantado.